

UBB se mantiene entre las 4 mejores universidades chilenas y sube cinco posiciones dentro de su grupo

La Universidad del Bío-Bío conservó su posición en el ranking general de universidades nacionales y se ubicó segunda entre los planteles con investigación y doctorados en áreas selectivas, según la medición de este año del Grupo de Estudios Avanzados en Educación Superior Universitas.



Consejo Académico aprobó proyecto de creación de la Facultad de Ciencias Sociales

Tras su aprobación en el Consejo Académico, la Junta Directiva abordará en su próxima sesión el proyecto para la creación de la Facultad de Ciencias Sociales de nuestra casa de estudios. La propuesta –comprometida en el programa de la actual Rectoría- se fundamenta en los niveles de desarrollo alcanzados por la UBB, su rol como Universidad pública y regional y el estado de madurez logrado en el cultivo de las disciplinas sociales

Decanos asumieron conducción de facultades para el período 2017 – 2021

Tras la consulta académica efectuada en el mes de octubre y el acuerdo de la Junta Directiva para los correspondientes nombramientos, el 4 de noviembre y por un período de cuatro años, asumieron los nuevos decanos de las facultades de Arquitectura, Construcción y Diseño, de Ciencias, de Ingeniería y de Ciencias de la Salud y de los Alimentos. El mismo día inició un nuevo período en el cargo, el decano de la Facultad de Educación y Humanidades.



Escuela de Nutrición y Dietética UBB constituyó Centro de Titulados de la carrera.

La directiva del Centro de Titulados quedó conformada por Lilian Cifuentes Sandoval como presidenta; Eliseo Cid Pérez, vicepresidente; Marcela Vera Cabalín, secretaria; y Sebastián Riquelme como director. Dicho centro tendrá como principal objetivo establecer un vínculo permanente y de beneficio mutuo entre la Escuela de Nutrición y Dietética y sus exalumnos.



Nueva acreditación ratifica crecientes niveles de calidad del Magíster en Ciencias e Ingeniería en Alimentos.

Los crecientes niveles de calidad alcanzados por el Magíster en Ciencias e Ingeniería en Alimentos fueron ratificados por los resultados de su cuarta acreditación. Esta vez el programa fue certificado por la agencia Qualitas por un período de cinco años, del 20 de noviembre de 2017 a igual fecha de 2022, reafirmando la tendencia registrada en los tres procesos anteriores, en los que obtuvo 2, 3 y 4 años de acreditación, sucesivamente





Egresados de Ingeniería en Construcción dan charla a estudiantes

“Ciclo de charlas de Exalumnos” se tituló la actividad que desarrolló la Escuela de Ingeniería en Construcción de la Universidad del Bío-Bío en el marco de su aniversario número 35 y donde expusieron cuatro egresados de la carrera, quienes compartieron sus experiencias laborales a los estudiantes.



Escuela de Ingeniería de Ejecución en Electrónica constituyó Centro de Titulados de la carrera.

La Escuela de Ingeniería de Ejecución en Electrónica de nuestra Universidad constituyó su Centro de Titulados, que tiene como objetivo establecer un vínculo permanente y de beneficio mutuo entre la Escuela y sus exalumnos.

Escuela de Pedagogía en Historia y Geografía creó Centro de Titulados y finalizó proceso en la UBB.

La Escuela de Pedagogía en Historia y Geografía constituyó su Centro de Titulados, siendo así la carrera que cierra tal proceso en la Universidad del Bío-Bío. Con una ceremonia de formalización, donde la participación y disposición para formar la directiva fue la característica, los profesionales se aprontan a crear instancias llenas de oportunidades para sus colegas. La directiva del Centro de Titulados la conforma Gonzalo Rodríguez, presidente; Ángel Santana, vicepresidente; María Heredia, secretaria; y los directores, Jorge Chavarría, Shara Cortez, María José Perfetti, Luis Suárez, y Felipe Valdés.